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ATA da 24a ASSEMBLEIA GERAL ORDINARIA  

O Conselho Municipal  de  Políticas  sobre  Drogas -  COMAD de Santos  se
reuniu, por meio de videoconferência, no dia 10 de maio com início às 9:15
min com os presentes constantes ao final  da ata,  onde foram tratados os
seguintes  pontos  de pauta.  Laura  inicia  a  assembleia  com a sugestão da
Luciana que todos colaborem com o registro da Ata. Tais apresenta os novos
representantes.  1  -  Apreciação  e  aprovação  da  Ata  da  Assembleia
anterior;.  Ata  anterior  aprovada.  2  – Banheiros  públicos  e  possível
audiência  pública;  Laura  fala  da  dificuldade para  uso dos banheiros  nos
serviços  que eram,  antes,  disponibilizados.  3 -   Projeto de Lei  755/2020.
Luciana sugere envio de ofícios à Prefeitura Municipal de Santos e Câmara de
Vereadores  para  pedir  devolutiva  sobre  audiência  pública  realizada  para
discutir  retirada  de  pertences,  bem  como,  fazer  nova  solicitação  para  a
questão da dificuldade de uso dos banheiros públicos. Jorge propõe uso do
recurso  financeiro  para  publicidade  de  campanha  de  conscientização  da
população sobre essas dificuldades, usando os próprios moradores de rua
nessa  campanha,  como  atores.  Taís  sugere  encaminhamento  sobre  a
legislação à respeito. Luciana esclarece que o recurso do Comad poderá ser
usado para  publicização da campanha,  cabendo a participação da própria
população em situação de rua  como atores,  com a pesquisa de três  (03)
orçamentos das empresas interessadas na campanha. Bernadeth propõe da
participação do Conselho Municipal de Assistência Social – CMAS. Luciana
aponta a grande dificuldade de cuidados com a população em situação de rua
e  sugere  formação  de  Câmara  Financeira.  Outra  sugestão  feita,  foi  a  de
contato com o Instituto Querô, por conta da sua expertise na produção de
filmes de cunho social. Carla, Jorge e Ilca apresentam interesse em compor a
Câmara  Financeira  para  providências  quanto  aos  orçamentos  para
publicidade. Tais informa que, toda reunião de Câmara deve enviar relatórios
e lista de presença para registros. Abre-se discussão sobre o PL 755 de 2020
da Deputada Janaína Pascoal, na Assembléia Legislativa de São Paulo que
tem,  em  um  de  seus  tópicos,  transformar  famílias  do  Programa  Família
Acolhedora em opões para adoção. Edmir fala sobre o projeto de lei e orienta
conhecer o texto apresentado no projeto de lei e se coloca à disposição para
discussão.  Sonia  Regina  coloca  a  urgência  para  discussão,  com
posicionamento à partir do entendimento fundamentado do projeto de lei da
Deputada Estadual uma vez que, o referido projeto dispõe sobre interesses
contrários  ao  interesse  público  Carla  sugere  a  constituição  de  Câmara
Legislativa para discussão e apoio junto ao Deputado Federal Caio França.
Profª Márcia se dispõe a fazer contato com o Deputado para uma reunião de
apoio. Se colocam disponíveis para compor a Cãmara de Legislação, Sônia,
Francisca e Carla. Esse encontro com o Deputado Federal Caio França será
disponibilizado no grupo do whatsapp  pela  Profª  Márcia,  tão  logo consiga
marcar.  Edmir propõe um grupo de trabalho formado antes deste encontro
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com o Deputado,  o  que foi  aceito  por  todos.   Os  demais  assuntos  serão
discutidos  em próxima reunião..  4  - Assuntos  Gerais;  a  próxima reunião
acontecerá  e,  será  marcada,  após  realização  das  reuniões  das  Câmaras.
Márcia fala da divulgação dos eventos nas várias redes sociais que marcam a
data da Luta Antimanicomial, no próximo dia 18. Tais orienta e informa sobre
os  trabalhos do Conselho.  Encerramos a  reunião às  10:35  horas  com os
encaminhamentos feitos e, sem mais nada a tratar, a senhora presidente da
por encerrada a reunião e eu Rosana Salvador Dias, 2ª Secretária lavro a
presente ata que vai assinada por mim e pela senhora Presidente.

Participaram dessa Assembleia:

Laureci  Dias,  presidente  do Conselho Municipal  de  políticas  sobre  álcool  e
drogas  (COMAD),  Luciana  Togni  -  Instituição  de  Ensino  ,  Edmir  Santos
Nascimento –  Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente
(CMDCA)  ,  Rosana  Dias  –  Secretaria  de  Desenvolvimento  Social  –  2ª
Secretária do Comad, Bernadeth Messias –Assistente Social CAPS AD, Carlos
Aguiar da Silva  -  Movimento de Defesa de Direitos (Marcha da Maconha),
Francisca  Eliene  –  Representando  Entidade  de  Recuperação,  Carla  –
Representante do Governo (Gabinete do Prefeito), Profª Sônia – Instituição de
Ensino,  Jorge  Viana  –  Representante  da  sociedade  cibil  (CMS),  Ilka  –
Representante da Secretaria Municipal de Gestão, Wilmara Pereira Vasques,
Taís Aguiar – Representante da Secretaria de Governo

Justificativas – 

             Laureci Dias                                                           Rosana Dias

      Presidente do COMAD         2ª Secretária do COMAD
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